



Degustación de productos sirios, en Educación y Turismo

B.M. / ÁVILA

Desde la Delegación de alumnos de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo se ha organizado para este martes una campaña solidaria para financiar medicamentos para Aleppo en colaboración con la asociación Amal, la cual dirige uno de los estudiantes de este centro.

Para esta ocasión se realizarán platos de comida tradicional siria

que se venderán en la entrada de la escuela desde las 11,00 hasta las 18,00 horas.

La asociación Amal es un grupo de jóvenes sirios voluntarios formado por estudiantes y por médicos, farmacéuticos e ingenieros de diferentes especialidades. Se trata de un grupo de voluntarios, que afirman no pertenecer a ningún colectivo o movimiento político o confesio-

nal, ya que tienen un objetivo puramente humanitario.

Amal es fruto de la iniciativa de un grupo de jóvenes movidos por el conflicto que actualmente azota Siria. El objetivo son los niños, los ancianos y las mujeres víctimas de la guerra. Se pretende tender la mano y aportar un grano de arena «con la esperanza de contribuir a cambiar y poner fin a esta pavorosa situación».